

ABSTRAK

Nia Riska Amalia. 180101010912. *Upaya Orang Tua Dalam Melatih Anak Beribadah Sholat Dikelurahan Pemurus Baru Kecamatan Banjarmasin Selatan*, Pembimbing: Dr. H. Fahmi Hamdi, LC., M.A pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Orang Tua, Ibadah Sholat

Dalam proses perkembangan serta pendidikan, seorang anak harus mendapatkan bimbingan dari orang lain. Pendidikan dalam keluarga merupakan sesuatu yang penting dilaksanakan semaksimal mungkin seperti pengarahan dan pengajaran yang diberikan oleh orang tua kepada anak merupakan upaya untuk membentuk sebuah generasi penerus yang mempunyai kepedulian dan mengerti akan arti tanggung jawab.

Adapun tujuan penelitian adalah Mendeskripsikan upaya orang tua dalam melatih anak untuk melaksanakan shalat wajib pada usia 7-12 tahun di Kelurahan Pemurus Baru Kecamatan Banjarmasin Selatan dan Mengidentifikasi faktor-faktor pendukung dan penghambat anak dalam melaksanakan ibadah shalat wajib pada usia 7-12 tahun di Kelurahan Pemurus Baru Kecamatan Banjarmasin Selatan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), dalam penelitian kualitatif tidak menggunakan statistik dalam analisis data penelitiannya. Subjek penelitian ini adalah orang tua yang memiliki anak berusia 7-12 tahun dan objek penelitian ini adalah upaya orang tua dalam melatih anak untuk melaksanakan shalat wajib, faktor-faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam melatih anak melaksanakan ibadah shalat wajib. Data pokok dan data penunjang, sumber data menggunakan sumber yang terdiri dari, informan utama, informan tambahan dan dokumen. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengumpulan data ada teknik pengolahan data yang peneliti gunakan yaitu, editing, koding, dan klasifikasi. Teknik analisis data setelah data disajikan, kemudian diadakan analisis data terhadap permasalahan yang ditentukan.

Hasil dari penelitian ini mengupayakan apa saja yang dilakukan orang tua dalam melatih anak shalat yakni dengan cara dilatih dan memperhatikan bagaimana cara agar anak dapat membiasakan diri untuk shalat, selalu memberikan nasehat, perhatian, pengawasan untuk melatih anak supaya bisa agar ibadah shalat, memberikan hukuman apabila anak tidak menurut. Orang tua dapat memberikan contoh dalam melaksanakan shalat dengan setiap hari shalat lima waktu, memberikan hadiah agar anak selalu semangat dalam menjalankan ibadah shalat lima waktunya. Faktor pendukungnya yakni dengan adanya dukungan dari keluarga dan lingkungan. Adapun faktor penghambatnya Anak umur 7-12 tahun itu masih senang-senanginya bermain dengan aktifnya sehingga anak lupa akan beribadah shalat, kesibukan orang tua, dan pengaruh televisi yang sangat berpengaruh.